Distribución: Reservada Original: Inglés



#### **FIDA**

## FONDO INTERNACIONAL DE DESARROLLO AGRÍCOLA

Consulta sobre la Séptima Reposición de los Recursos del FIDA – Quinto período de sesiones

Roma, 14 y 15 de diciembre de 2005

# DISCURSO DE CLAUSURA DEL

# QUINTO PERÍODO DE SESIONES DE LA CONSULTA SOBRE LA SÉPTIMA REPOSICIÓN DE LOS RECURSOS DEL FIDA PRONUNCIADO POR EL PRESIDENTE BÂGE

### Distinguidos delegados:

Hemos trabajado mucho durante dos días y hemos sostenido unos debates realmente constructivos y productivos.

El FIDA es una alianza entre la Organización de los Países Exportadores de Petróleo, otros países en desarrollo y países de la Organización de Cooperación y Desarrollo Económicos única en su género para hallar soluciones válidas que ayuden a millones de mujeres y hombres pobres del medio rural a aumentar su productividad y sus ingresos y salir de ese modo de la pobreza. Este proceso de Reposición pone de manifiesto que, además, el FIDA es una organización privilegiada cuya fuerza reside en todos los miembros que la integran, unidos por una visión común.

Los resultados de esta Consulta han proporcionado al Fondo un foco de atención y una orientación normativa claros, gracias a los cuales en 2009 podremos mirar hacia atrás y decir que hicimos lo posible para que esta organización aumentase enormemente su impacto en los pobres de las zonas rurales e hiciese una contribución de importancia al logro de los objetivos de desarrollo del Milenio (ODM).

Permítanme que resuma ahora nuestras deliberaciones de los dos últimos días de este quinto (y último) período de sesiones de la Consulta sobre la Séptima Reposición de los Recursos del FIDA.

La Consulta inició sus deliberaciones con declaraciones generales y promesas de contribución a la Reposición. Varios países hicieron promesas concretas y otros confirmaron que se comprometían a asumir la proporción que les correspondía del aumento de nivel de la Reposición.

La Consulta examinó el proyecto de informe de la Consulta, y los Miembros formularon muchas observaciones y propuestas útiles, recogidas en los documentos de sesión (CRP) 1 a 7, que la Consulta suscribió. Esos documentos, junto con el informe complementario del grupo de trabajo sobre el sistema de asignación de recursos basado en los resultados (PBAS), se incluirán en el informe final de la Consulta. En cuanto al CRP 7, se formuló una pregunta acerca del porcentaje de los recursos que se debía destinar al África subsahariana en 2007 y posteriormente a esa fecha. Deseo reiterar en este contexto que la fórmula del PBAS se revisará para que el porcentaje de recursos que se destine al África subsahariana se mantenga, como mínimo, en la proporción actual. La Consulta tomó nota además de que al Informe de la Consulta se adjuntaría el "Plan de Acción del FIDA para mejorar su eficacia en términos de desarrollo", aprobado por la Junta Ejecutiva en su período de sesiones de diciembre.

Los miembros de la Consulta suscribieron el proyecto de Resolución revisado sobre la Séptima Reposición de los Recursos del FIDA, autorizando que se transmitiese al Consejo de Gobernadores para su aprobación.

Tenemos el propósito de enviarles información sobre las promesas para la Séptima Reposición, naturalmente después de haberlas confirmado con los respectivos países. El proyecto final de informe también se enviará a los Miembros de la Consulta y a todos los Gobernadores del Fondo.

Permítanme que pida a los Estados Miembros que aún no están en condiciones de formular declaraciones explícitas acerca de sus promesas que se inspiren en el espíritu sumamente positivo y constructivo demostrado por los Miembros de las tres Listas al aumentar sus promesas de contribución a la Reposición. Espero que estos Miembros puedan dar a conocer sus promesas en un futuro muy cercano.

Por último, tengo el convencimiento de hablar en nombre de todos los Miembros del FIDA al expresar el profundo agradecimiento por la adhesión que ustedes, distinguidos delegados, han demostrado a esta institución durante la presente Consulta sobre la Reposición. Nos habíamos fijado metas ambiciosas en este proceso y todos ustedes han contribuido enormemente a que concluya de manera satisfactoria. Han dado ustedes al FIDA una clara muestra de apoyo para que aumente y mejore la asistencia que presta a los pobres del medio rural. La dirección y el personal del Fondo acometerán enérgicamente el reto de hacer que el FIDA sea cada vez más eficaz y eficiente y tenga un impacto cada día más positivo en las vidas de los pobres.

Muchas gracias y que tengan ustedes un feliz regreso a sus países.